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Молодежь отметила День 
освобождения 

В культурно-досуговом цен-
тре детей и молодежи состоя-
лось мероприятие, посвящен-
ное освобождению района от 
оккупантов. В нем участвовала 
молодежь колледжа и учащие-
ся общеобразовательных школ. 
Почетными гостями были вете-
раны ВОВ, ветераны войны в 
Афганистане, дети войны, поис-
ковики отряда «Память».
Перед зрителями выступил ан-
самбль «Раздолье». Песню 
«Поклонимся великим тем го-
дам» в исполнении Дмитрия Си-
нюкова зал слушал стоя.

В патриотической ленте снялись жители села Старотолучеево

Состоялась премьера фильма 
о Дмитрии Бондареве

Богучарская агитбригада 
вышла в победители

В Воронеже прошел финальный 
тур областного конкурса среди 
учащихся школ и учреждений 
среднего профессионального 
образования на знание основ 
избирательного законодатель-
ства. Агитбригада «Поколение 
NEXT» из второй богучарской 
школы под руководством педа-
гогов Ольги Чижминой и Ярос-
лавы Ванюковой приняла в нем 
участие и вышла в победители. 
Жюри высоко оценило высту-
пление агитбригады на тему 
«Единый день голосования», и 
ответы на вопросы капитана
команды Дарьи Червонной.
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 Вопросы звучали от представителей разных регионов

66 вопросов за 223 минуты
О чем говорил с журналистами президент Владимир Путин 

на традиционной декабрьской пресс-конференции

Правительство области 
учредит новый знак отличия

Правительство области учредит но-
вый знак отличия – «Почетный на-
ставник Воронежской области». На-
граду получат лучшие наставники 
молодежи региона из числа высо-
коквалифицированных работников.
Знак отличия будут вручать за за-
слуги в сфере наставничества на 
протяжении не менее трех лет. Зна-
ком будут награждать по постанов-
лению правительства. Вручать на-
граду будет глава региона. К награ-
де также будет прилагаться удосто-
верение.

Сельчане региона получат 
прибавку к пенсии 
в 1333 рубля

С 1 января 2019 года для сельских 
пенсионеров установлено повы-
шение фиксированной выплаты к 
страховой пенсии на 25%. Прибав-
ка составит 1333 рубля.
Кроме проживания в сельской 
местности, для получения выпла-
ты есть два условия: стаж работы 
в сельском хозяйстве не менее 30 
лет и отсутствие работы в период 
получения страховой пенсии. Этим 
условиям в регионе отвечают 33,8 
тыс. пенсионеров.

В регионе скорректировали 
сроки доставки пенсии 
в январе

В регионе скорректируют доставку 
пенсии за январь 2019 года в связи 
с праздничными днями. 
По согласованию с управлением по-
чтовой связи по области пенсию за 
первый месяц 2019 года доставят: 
4 января – за 4 и 6 января; 5 янва-
ря – за 5 и 7 января. С 8 января пен-
сия будет доставляться в обычном 
порядке.
Пенсию тем, кто получает ее через 
банки, зачислят в последние чис-
ла декабря 2018 года в том случае, 
если дата зачисления приходится на 
праздничные дни – с 1 по 10 января. 

Средняя пенсия в области 
с нового года увеличится 
на 835 рублей

Средний размер пенсии для не-
работающих пенсионеров обла-
сти в 2019 году увеличится предпо-
ложительно на 835 рублей. На де-
кабрь-2018 средний размер пенсии 
по региону составляет 12 594 рубля. 
С 1 января 2019 года страховые 
пенсии неработающих пенсионеров 
проиндексируют на 7,05%. Средняя 
пенсия составит 13 429 рублей. 
С 1 апреля 2019 года на 2,4% повы-
сятся пенсии по государственному 
пенсионному обеспечению, в том 
числе социальные – как для нера-
ботающих пенсионеров, так и для 
работающих. 
Общая сумма ежемесячных пенси-
онных и социальных выплат в об-
ласти составляет 10,9 млрд рублей. 
Пенсии получают 767,8 тыс. чело-
век. Ежегодно в регионе прибавля-
ется около 4 тыс. пенсионеров. 

Большая пресс-конференция прези-
дента Владимира Путина в 2018 году 
прошла 20 декабря. Подобные встре-
чи перед началом Нового года глава 
государства проводит с 2001 года. В 
этот раз на пресс-конференцию бы-
ло аккредитовано рекордное количе-
ство российских и зарубежных жур-
налистов – 1702 человека. В их чис-
ле был и корреспондент РИА «Воро-
неж». Ответы Владимира Путина на 
некоторые актуальные вопросы – в 
нашем обзоре.

О темпах роста сельского 

хозяйства

– По имеющейся статистике тем-
пы роста сельского хозяйства в по-
следнее время замедлились, несмо-
тря на отсутствие конкуренции в свя-
зи с санкциями и хорошими, «теплич-
ными» условиями. Чем это объясня-
ется? И не беспокоит ли вас это за-
медление?

– Да, они есть. Беспокоит нас это или 
нет? Нет, не беспокоит. И у нас никакие 
не тепличные условия, наши сельхозпро-
изводители работают в сложных услови-
ях. Во-первых, конкуренция сохраняется. 
Внутри страны, слава богу, у нас разви-
вается конкуренция, и это очень важные 
компоненты развития этого сектора эко-
номики. И есть и внешняя конкуренция. 
У нас далеко не все страны ввели про-
тив нас санкции, а значит, мы не прини-
мали контрмер в отношении этих госу-
дарств. Мы ввели против стран Евросо-
юза, против Соединенных Штатов и дру-
гих государств, которые ввели по указке 
США санкции против России. Но пода-
вляющее большинство государств мира 
этого не сделали, и их очень много, и 
они поставляют продукцию на наш ры-
нок, поэтому конкуренция сохраняется.
Есть направления, по которым мы долж-

ны действовать и работать дальше в об-
ласти сельского хозяйства. Нужно по-
вышать конкурентоспособность, нужно 
расширять инфраструктуру, в том числе 
для наращивания экспорта. У нас, кстати 
говоря, в прошлом году был экспорт 20 
миллиардов, в этом году будет 25 мил-
лиардов. Вообще цифры, которые в го-
лову раньше не могли прийти. 16 мил-
лиардов у нас – экспорт оружия, 25 мил-
лиардов – будет экспорт сельскохозяй-
ственных продуктов. Мы будем поддер-
живать развитие инфраструктуры в об-
ласти сельского хозяйства и экспорта. 
На это специально отводим на ближай-
шие годы около 400 миллиардов рублей. 
Это развитие портов, дорог и так далее, 
поддержка экспорта финансовая. Нуж-
но повысить свою конкурентоспособ-
ность таким образом. Ну, конечно, ка-
дры развивать, селекцию и так далее, и 
так далее. Нужно наращивать производ-
ство продуктов высокой степени переде-
ла, это мясо и переработка мяса. Ну и, 
конечно, нужно дальше решать вопро-
сы, связанные с социальным развитием 
села. Программа социального развития 
села тоже будет сохранена.

О пенсионной реформе

– Может быть, стоит отменить пен-
сионную реформу?

– В начале 2000-х годов и в середине 
я говорил, что категорически против вся-
кого изменения и повышения пенсионно-
го возраста, тогда и невозможно было 
это делать. Я и сейчас считаю, что это 
была правильная позиция, потому что 
и возраст – продолжительность жизни, 
была у нас низкой – 65 лет, и количество 
работающих – соотношение работающих 
к неработающим было другое, более или 
менее приемлемое. Сейчас кардиналь-
но это все поменялось. Дело не в дефи-
ците сегодняшнего дня, дело в том, что 
тенденции такие, что количество рабо-

тающих становится все меньше и мень-
ше, а количество неработающих пенсио-
неров увеличивается. Вы правы, сейчас 
это можно закрыть. Пять-семь лет будем 
жить спокойно, но пройдут эти пять-семь 
лет и страна вынуждена будет это сде-
лать, но уже придётся это сделать рез-
ко, без всяких переходных периодов, без 
всяких льгот, в том числе и для женщин. 
И придется сделать это резко, вот в чем 
все дело. Если бы не было понимания 
этих тенденций, я никогда бы не разре-
шил этого сделать, но это объективные 
тенденции, от этого никуда не деться.

О переходе на цифровое ТВ

– Семимильными шагами идет циф-
ровое телевидение, как вы оценивае-
те подготовку всех регионов к пере-
ходу? Не окажется ли так, что у нас, 
скажем, останутся забытыми, не бо-
гом, но «цифрой», какие-то малень-
кие населённые пункты? Как обеспе-
чить интересы тех, для кого покуп-
ка даже самой дешёвой приставки и 
какой-то техники – это все-таки удар 
по бюджету?

– Да, полностью вас поддерживаю. 
Мои коллеги, которые сейчас слышат, 
это знают. Когда мы с ними это обсуж-
даем и когда они настойчиво предлага-
ют двигаться дальше по пути цифры, я 
согласен с ними, так же, как и с вами, 
что это улучшает качество и количество 
этих бесплатных каналов другого каче-
ства. Я, так же, как и вы, поверьте, поч-
ти слово в слово, задаю им вопрос: «В 
маленькой деревушке кто-то не оста-
нется вообще без телевидения?» Вот в 
чем вопрос. Уверяют, что нет. Поэтому 
договорились, что будем действовать 
очень аккуратно, двигаться небольши-
ми шагами.

Елена МИННИБАЕВА
Фото с официального сайта 

Президента России
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Состоялась премьера фильма 
о Дмитрии Бондареве

Премьера фильма о Герое Советско-
го Союза Дмитрии Бондареве состо-
ялась в Доме культуры села Старото-
лучеево в среду, 19 декабря. Об этом 
корреспонденту «СН» сообщил продю-
сер фильма, руководитель региональ-
ной общественной организации «Мой 
Богучар» Иван Шевцов. 

Показ приурочили к 76-й годовщине 
освобождения нашего района от оккупан-
тов. Фильм длится 10 минут и кратко рас-
сказывает о жизни Героя Советского Со-
юза с юности до старости. 

Дмитрия Бондарева в детстве сыграл 
ученик четвертого класса школы №1 Бог-
дан Золотарев, во взрослом возрасте – 
заместитель командира войсковой части, 
дислоцирующейся в Богучарском районе, 
капитан Роман Исаков. Второстепенные 
роли также исполнили наши земляки, а в 
реконструкции битвы за Днепр, в которой 
отличился уроженец Старотолучеево, по-
участвовали военно-исторические клубы 
Воронежа «Воронежский фронт», «45-ка» 
и Каширского района «149-я стрелковая 
дивизия». Есть в ленте и воспоминания о 
Дмитрии Бондареве богучарцев, которые 
были с ним знакомы.

– Дмитрий Бондарев любил людей, 

всегда заступался за тех, кого обижали. 
Для него не было авторитетов, – расска-
зала Римма Собко.

Фильм снят в сентябре этого года во-
ронежской киностудией на средства жи-
телей района. 

– Спасибо всем, кто поучаствовал в съем-
ках, кто помогал нам! Без вашей поддерж-
ки у нас бы ничего не получилось, – сказа-
ла на премьере второй продюсер фильма, 
директор историко-краеведческого музея 
Екатерина Василенко.

– Очень трогательный фильм. Посмо-
трели с удовольствием. Особенно прият-
но, что съемки проходили в том числе и 
в нашем селе, где родился и вырос Дми-

трий Бондарев, – сказала в беседе с кор-
респондентом «СН» жительница Старо-
толучеево Наталья Гончарова.

Помимо Старотолучеево, съемки про-
ходили также в районном центре.

Фильм о Дмитрии Бондареве – второй 
из проекта «Герои улиц города Богуча-
ра», который организовали Иван Шевцов 
и Екатерина Василенко. Первый – об Ива-
не Аплетове – сняли осенью 2017 года. 
Премьера также состоялась в день осво-
бождения района от немецко-фашистских 
захватчиков 19 декабря. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Скриншоты фильма о Дмитрии 

Бондареве

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА СТР. 1

На минувшей неделе состоялся День 
администрации района в Первомай-
ском сельском поселении. Выезд от-
ветственных лиц районного уровня 
в сельские муниципалитеты стал по-
следним в завершающемся году, в 
остальных семи поселениях встречи 
с сельскими жителями состоятся в бу-
дущем году.  

Вначале заместитель главы админи-
страции района Сергей Чвикалов рас-
сказал участникам встречи о том, с каки-
ми результатами завершает год агроком-
плекс района, что делается в хозяйствах 
района всех форм собственности для на-
чала весенних полевых работ. Затем с от-
четом за 2018 год выступил глава Перво-
майского сельского поселения Владислав 
Войтиков. Он сделал краткий анализ об-
ращений жителей сел в администрацию, 
подробно рассказал о том, что делалось 
в населенных пунктах для наведения са-
нитарного порядка, проведения работ по 
благоустройству, решения вопросов ЖКХ. 

В село приходят мобильные 

сервисы

Минувшей осенью в поселении был ре-
ализован проект «Развитие услуг связи в 
труднодоступных населенных пунктах Во-
ронежской области». В зоне покрытия тех-
нологий связи в стандарте 2G и 3G оказа-
лись Лебединка и Плесновка. 

– Жители наших сел не один год обра-
щались ко мне с одним вопросом, – под-
черкнул Владислав Владиславович, – ког-
да у них появится возможность пользо-
ваться качественным и современным ин-
тернетом? И вот, наконец, это произошло.  

С распространением в Лебединке со-
временных технологий связи появилась 
возможность установить в центре села 
круглосуточное видеонаблюдение. 

Возрастает роль 

общественников 

В отчете  Владислав Войтиков расска-
зал и о роли общественников в жизни му-
ниципалитета. Сейчас в поселении дей-
ствуют пять ТОСов, ежегодно они прини-

мают участие в конкурсах общественно 
полезных проектов. В 2018 году, напри-
мер, были выиграны конкурсы на орга-
низацию детских площадок в Плесновке, 
Батовке и Новоникольском. При их строи-
тельстве использовались денежные сред-
ства местных жителей, средства бюджета 
по программе поддержки территориаль-
ных самоуправлений.

В будущем году общественники посе-
ления запланировали установить ограду 
на кладбище в Новоникольском, рекон-
струировать братскую могилу в Батовке. 
Оба территориальных общественных са-
моуправления в Лебединке в 2019 году 
хотят совместными усилиями обустро-
ить детскую площадку в парке культуры 
и отдыха «Белый лебедь». К слову, парк 
был открыт минувшей осенью, в его стро-
ительстве также принимали участие сель-
ские общественники. 

– Мы и впредь будем поддерживать все 
общественно значимые инициативы жи-
телей, направленные на создание совре-
менных и комфортных условий для жиз-
ни в нашем муниципалитете, – подчер-
кнул глава поселения.

Не забывают о людях 

с ограниченными 

возможностями

Директор Управления социальной за-
щиты населения Антонина Лисянская 
рассказала о социальной поддержке 
граждан, в частности, инвалидов. В не-
давней районной акции по сбору продук-
товых наборов для людей с ограничен-
ными возможностями приняло участие и 
местное коллективное сельхозпредпри-
ятие. Продуктовые наборы получили де-
сять инвалидов, проживающих в Перво-
майском сельском поселении.

Перед сельчанами также выступи-
ли заместитель главного врача Богу-
чарской ЦРБ Мария Сывороткина, ру-
ководитель Управления культуры Оль-
га Топоркова, руководитель Управления 
по образованию Игорь Ткачев, дирек-
тор Центра занятости населения Юрий 
Колесников, руководитель клиентской 
службы УПФ РФ в Павловском районе 
(г. Богучар) Наталья Толчеева. 

ГОВОРЯТ ЛЕБЕДИНЦЫ

Наталья Мишина, 
заведующая 
Лебединским сельским 
клубом:
Встречи в подобном фор-
мате можно только привет-

ствовать, я сегодня, например, узнала от 
доктора Сывороткиной о том, как можно 
записаться на прием к врачу, не выезжая 
из села. Да и о будущем в развитии сото-
вой связи в нашей местности, изменениях 
в пенсионном законодательстве, которые 
наступят со следующего года, было инте-
ресно узнать. Надеюсь и на то, что каче-
ство работы интернета улучшится в ско-
ром времени.

Марина Коцкая, работник 
отдела кадров ЗАО «Агро-
фирма Павловская нива» 
СХП «Первомайское»:
Хотелось бы поблагодарить 
главу поселения Владисла-

ва Войтикова, руководителя Управления 
культуры Ольгу Топоркову за организа-

цию детского танцевального ансамбля 
«Лебедушка», он является постоянным 
участником всех праздничных меропри-
ятий в поселении. Для его занятий вы-
делена комната, установлены зеркала и 
станки. Мы гордимся тем, что у нас в по-
селении находится единственный хорео-
графический класс среди сельских клуб-
ных учреждений района, в котором уста-
новлено специальное оборудование для 
занятий танцами.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ

Для жителей Первомайского поселения 
интернет становится доступней
В один из самых отдаленных муниципалитетов приходят современные технологии

 В зале звучали вопросы на волнующие селян темы.

В ТЕМУ 

По результатам участия старшеклассников 
Лебединской основной общеобразователь-
ной школы в государственной итоговой ат-
тестации 2018 года все выпускники 11 клас-
са успешно сдали экзамены на пятерки и 
четверки, одна выпускница окончила школу 
с «золотой» медалью.
В 2018 году к высокоскоростному интернету 
были подключены здания администрации и 
школы, в будущем году планируется дове-
сти его до сельского клуба.

СОБЫТИЕ
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ТВОРЧЕСТВО

ТУРНИРЫ

Артисты ансамбля «Росинка» под ру-
ководством хореографов детской шко-
лы искусств Ирины Пыхтиной и Сер-
гея Кушнирюка в разных номинаци-
ях стали лауреатами, а Веры Гуковой 
– дипломантами Всероссийского фе-
стиваля-конкурса хореографического 
искусства «Кубок Придонья», который 
проходил во Дворце культуры «Совре-
менник» города Павловска. 

В конкурсе участвовали более 60 тан-
цевальных коллективов. Дети представи-
ли около 100 номеров в следующих тан-
цевальных дисциплинах: классический 
танец, народный танец, стилизованный 
народный танец, детский танец, эстрад-
ный танец, танцевальное шоу, бальное 
шоу, современный танец, уличный танец. 
Судили артистов ведущие специалисты и 
деятели в области культуры и искусства 
России, а также педагоги известнейших 
вузов.

Диплом лауреатов первой степени по-
лучили воспитанники Богучарской ДШИ, 
исполнившие танец «Девичья плясовая», 
и дуэт Алины Горбенко и Насти Поляко-
вой, которые представили хореографиче-
скую постановку «Коварство и любовь». 
Лауреатами второй степени стали наши 
земляки с коллективным танцем «Хризан-
темы», сольными «Феи щедрости», кото-
рый исполняла Настя Полякова, и «Только 
бы мама не проснулась» – Олеся Кравцо-
ва. Также за танцы «Вальс цветов», «Ан-
гел Хранитель», «Во саду ли, в огороде» 
богучарские танцоры были награждены 
дипломами лауреатов третьей степени.

Дипломантами первой степени стали 
воспитанники нашей ДШИ в возрасте до 

восьми лет с танцами «Цир-
ковые лошадки», «Кукла» и 
«Макарена».

– Члены жюри судили всех 
справедливо. Очень строгое 
отношение у профессиона-

лов было к классическим танцам, их нуж-
но танцевать по канонам, утвержденным 
в XVIII веке. Более вольная трактовка 
допускалась в номинации «Современ-
ный танец», здесь пластика может быть 
непринужденной, – рассказала в бесе-
де с корреспондентом районной газеты 
«Сельская новь» Ирина Пыхтина. – На 
этом конкурсе дети получили массу по-
ложительных впечатлений. А мы, препо-
даватели, осталитсь довольны высокой 
оценкой своего труда. Кстати, многие под-
ходили к нам и высказывали восхищение.

Традиционный Всероссийский фе-
стиваль-конкурс хореографического ис-
кусства «Кубок Придонья» задуман как 
встреча на одной площадке хореографов 
разных направлений и разных школ, что-
бы продемонстрировать их художествен-
ную фантазию и артистический талант. 
Также он помогает коллективам и педаго-
гам обмениваться наработанным опытом 
и  повышает исполнительское мастерство 
юных танцоров. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото из архива ДШИ

Богучарцы завоевали 
«Кубок Придонья»
Юные танцоры успешно выступили 

на Всероссийском конкурсе

 Лауреаты II степени, исполнившие танец «Хризантемы»

 Лауреаты I степени Алина Горбенко и Анастасия 

Полякова

В рамках проведения спартакиады Бо-
гучарского района состоялось лично-
командное первенство по быстрым 
шахматам среди учащихся образова-
тельных учреждений.

В турнире участвовало восемь команд. 
В каждую входили один мальчик и одна 
девочка не старше 16 лет. Ограничений 
по количеству команд не придусматрива-
лось, что позволяло каждому учебному 
заведению выставить как можно больше 
участников. 

Особенно активное участие в соревно-
ваниях, как сообщил тренер-преподава-
тель Богучарской ДЮСШ Василий Гурин, 
приняли команды первой школы, а также 
Луговской и Подколодновской школ. Ва-
силий Васильевич выразил сожаление, 
что не все учебные заведения выставили 
своих участников, ведь ребята лишились 
возможности помериться силами со свер-
стниками.

В командной борьбе в итоге одержали 
победу ребята из первой команды Под-
колодновской средней школы в соста-
ве Кирилла Наумова (10 класс) и Алины 
Гончаровой (8 класс). Второе место, по 
словам Василия Гурина, следуя по пятам 
за победителями завоевала команда №1 
Богучарской первой школы, в которой 
играли шестиклассник Дмитрий Кошкин 
и пятиклассница Аминат Болекова. Третье 
место заняла команда Луговской СОШ – 

Сергей Твердохлебов из шестого класса 
и Диана Походюн из четвёртого.  Коман-
да-победитель была награждена кубком, 
а призёрам главный судья соревнований 
Василий Гурин вручил почётные грамоты.

– В личном первенстве среди девочек, 
– рассказал Василий Васильевич, – пер-
вое место, пройдя весь турнир без пора-
жений, заняла Алина Гончарова из Подко-
лодновкой школы. Серебряным призёром 

стала шестиклассница из первой школы 
Анна Панкрат, а третье место досталось 
ее землячке девятикласснице Алёне Гре-
бенщиковой. 

У мальчиков, отметил Василий Гурин, 
особых неожиданностей не произошло. 
Все призовые места заняли учащиеся 
богучарской первой школы. Не проиграв 
ни одной партии, чемпионом стал ученик 
шестого класса Дмитрий Кошкин. Второе 
место – у пятиклассника Арслана Акбола-
това, а «бронза» – у Олега Дмитриева из 
седьмого класса.

Победители и призёры в личном зачё-
те кроме дипломов и медалей получили 
сладкие призы от директора сельхозпред-
приятия Андрея Агафонова и предприни-
мателя Тамары Шарыгиной, которые ока-
зали содействие в организации турнира.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора

P.S.: В начале декабря 2018 года в 
первой богучарской школе был прове-
дён турнир по быстрым шахматам среди 
учителей и работников дошкольных уч-
реждений района. В соревновании уча-
ствовали 15 человек – восемь мужчин и 
семь женщин. Чемпионом в мужском тур-
нире стал тренер-преподаватель по шах-
матам Василий Гурин, а у женщин пер-
вое место завоевала сотрудница детского 
сада «Сказка» из военного городка Инна
Нестеренко.

Вновь на старте юные «Алехины»
В средней школе №1 прошли соревнования по быстрым шахматам

 Последние наставления перед соревнованиями
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Годовалого пса по кличке Черный по-
роды русская гончая неизвестные об-
стреляли из пневматического ору-
жия. После таких издевательств жи-
вотное ослепло. Об этом корреспон-
денту «Сельской нови» сообщила хо-
зяйка собаки жительница Травкино Ок-
сана Капустина.

Эти раны пес получил, когда потерялся 
в дальнем яре, неподалеку от села Лип-
чанки, куда хозяин Владимир взял его с 
собой на охоту. 

– Он еще молодой, поэтому убежал и 
не смог найти меня, – рассказал мужчи-
на. – Подобное иногда бывает. Обычно в 
таких случаях пускаем клич по всем зна-
комым охотникам и помогаем друг другу 
возвращать питомцев.

Пес пропал 19 ноября, а 27-го хозяе-
вам рассказали, что похожего заметили 
возле водонапорной башни, неподалеку 
от села Травкино. Капустины сразу вые-
хали на место. Там действительно был их 
Черный. Пес казался растерянным и ни на 
что не реагировал. Супруги подошли бли-
же и увидели жуткое зрелище – вся голо-
ва их питомца была в ранах. 

– Мы подумали, что он залез в барсу-
чью нору, где и получил травмы. Но по-
том в одной из ран обнаружили металли-
ческую пульку. Стало ясно, что Черного 
обстреляли из пневматического оружия, 
– говорит Оксана Капустина. – Мы посчи-
тали – в голову стреляли 16 раз.

Хозяева повезли пса к ветеринару. Там 
животному обработали раны и предва-
рительно сообщили, что собака потеря-
ла зрение. 

– Сначала, правда, нас обнадежили, 
мол, Черный немного, но все же будет ви-
деть одним глазом. Однако после повтор-
ного визита специалисты констатирова-
ли, что он полностью ослеп, – сказала хо-
зяйка питомца.

Кроме того, стало известно, что в го-
лове животного остались еще две пули. 

– Я охочусь с 1994 года, всякое было, 
но с подобной жестокостью никогда не 
сталкивался, – отмечает Владимир Ка-
пустин. – Даже если наш пес залез в 
чей-то сарай и, например, порвал не-
сколько кур, мы всегда готовы ответить 
за своего питомца и оплатить ущерб хо-
зяевам. Но зачем так издеваться над 
собакой? У него были отличные охот-
ничьи навыки, а теперь наш Черный – 
инвалид. Конечно, мы его не бросим, 

но это так тяжело. Хотим «поблагода-
рить» людей, которые так поступили с 
нашим псом. 

Пострадавший от рук живодеров пес 
будет жить. Несмотря на полученные 
раны, животное продолжает доверять 
человеку, радостно виляет хвостом, ког-
да его зовут, идет навстречу и позволя-
ет даже незнакомым людям себя гладить.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото 

Натальи ЗЛОБИНОЙ

Прошлись пулями по Черному
Неизвестные обстреляли из пневматики голову охотничьего пса

  На голове собаки хозяева насчитали 16 следов от выстрелов

КОММЕНТИРУЕТ СПЕЦИАЛИСТ

Надежда Червонная, 
ветеринарный 
фельдшер Богучарской 
станции по борьбе с 
болезнями животных:
– Собаке мы назначи-
ли антибиотики, обработа-
ли раны. По желанию хозя-

ев мы не стали оперировать животное и выта-
скивать пули из его головы, но договорились: 
если будет загноение, то процедуру сделаем. 
С подобной жестокостью нам по работе прихо-
дится сталкиваться, к счастью, не часто. Быва-
ет, и собак, и котов привозят, которых обстре-
ляли из пневматического оружия. Кто так из-
девается, остается долько догадываться.

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

Как рассказал заме-
ститель начальника 
полиции по охране 
общественного по-
рядка ОМВД России 
по Богучарскому 

району Иван Кищенко, в нашем 
районе с оборотом купюр «бан-
ка приколов» можно встретить-
ся не часто, но все же опасения 
здесь уместны.

Деньги «банка приколов», как 
говорит Иван Александрович, по-
хожи на настоящие, подвох мож-
но обнаружить только при ближай-
шем рассмотрении или на ощупь. 

– Те, кто расплачиваются «при-
кольными» деньгами, подпадают 
под действие уголовной статьи 
о мошенничестве, – напоминает 
Иван Кищенко, – это особенно ак-

туально сейчас, в преддверии Но-
вого года, когда естественен пред-
праздничный ажиотаж. Граждане 
чаще всего в спешке приобрета-
ют подарки, сувениры, продукты. 
При этом они не всегда обращают 
внимание на то, какие купюры им 
дают на сдачу. 

Также деньги «банка приколов» 
могут применяться при обмене ку-
пюр, которые, якобы, вышли из 
оборота, на купюры нового образ-
ца. Многие люди пожилого возрас-
та, соглашаются на это и получают 
вместо денег билеты «банка при-
колов». Злоумышленники в основ-
ном обращаются с таким предло-
жением на дому к одиноким стари-
кам под видом соцработников. При 
этом стараются выяснить, где они 
хранят деньги дома, и похищают их.

Владимир ГЕРУСОВ

ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ

Шуточные деньги 
огорчают не на шутку
Купюры «банка приколов» 

имеют хождение

В Богучарский районный суд поступило 
уголовное дело в отношении двух жительниц 
райцентра 20 и 45 лет. Их обвиняют в сбыте 
продукции, не отвечающей требованиям без-
опасности жизни или здоровья потребителей 
(п. «а» ч. 2 ст. 238 УК РФ). Известно, что в 
октябре 2018 г. с помощью самодельного ап-
парата, предназначенного для перегонки про-
дуктов брожения сахара и дрожжей, женщи-
ны изготовили спиртосодержащую жидкость, 

которую разлили в полимерные и стеклянные 
бутылки, чтобы потом продать. В ходе прове-
рочной закупки, у обвиняемых была приобре-
тена спиртосодержащая жидкость, которую 
затем отправили на экспертизу. Специалист 
заключил, что эта продукция опасна для жиз-
ни и здоровья человека. За совершенное пре-
ступление женщинам грозит лишение свобо-
ды на срок до шести лет со штрафом в раз-
мере до пятисот тысяч рублей.

Двум женщинам грозит 
до шести лет тюрьмы

Полицейские задержали 
находившихся в розыске

Сотрудники стационарного поста ДПС, 
расположенного на 741 км автодороги М-4 
«Дон» в Богучарском районе, остановили ав-
томобиль Volkswagen Polo, который двигался 
в южном направлении. Иномаркой управлял 
31-летний житель Ставропольского края. Кро-
ме водителя в салоне находился его 28-летний 
земляк. При проверке документов по опера-

тивным базам ГИБДД правоохранители уста-
новили, что оба мужчины находятся в феде-
ральном розыске. В начале декабря в Красно-
дарском крае злоумышленники украли авто-
запчасти на сумму больше 30 тысяч рублей. 
Подозреваемые задержаны и переданы ини-
циаторам розыска.

Наталия ЛИФИНЦЕВА



В общественной приемной губер-
натора Воронежской области с раз-
ницей в несколько дней провели при-
ем граждан по личным вопросам за-
меститель руководителя департа-
мента экономического развития Во-
ронежской области Вадим Дмитриев 
и заместитель руководителя депар-
тамента архитектуры и градострои-
тельства Воронежской области Свет-
лана Беляева.

Вопросы частного характера

Некоторые вопросы, заданные Вади-
му Дмитриеву, носили частный харак-
тер. Так, например, жительница райо-
на уже не в первый раз обратилась в 
общественную приемную губернатора 
с просьбой о разъяснении ей причита-
ющейся доли в наследстве, как наслед-
нику по завещанию. В очередной раз 
ей было разъяснено, что спор о праве 
на наследство рассматривается судом.

Жительнице Богучара, обратившей-
ся по вопросу назначения ей пенсии 
по случаю потери кормильца, как вдо-
ве участника ликвидации последствий 
аварии на Чернобыльской АЭС, был дан 
исчерпывающий ответ.

Городская проблема

Многие вопросы, затронутые в ходе 
личного приема, имели общественно-
значимый характер. Так, на прием к 
Вадиму Дмитриеву пришла делегация 
председателей уличкомов Богучара. 
Они рассказали чиновнику, что подряд-
ной организацией, проводившей рабо-
ты по устройству тротуарных дорожек в 
Богучаре не выполнены работы по об-
устройству подъездных дорог к домам. 
Также были нарушены сроки выполне-
ния работ по контракту. В довершение 
подрядная организация отказалась ис-
полнять условия контракта. И работы, 
остались незавершенными.

Вадим Анатольевич призвал админи-
страцию города Богучара продолжать 
вести претензионную работу. Также он 
рекомендовал подготовить заявку в де-
партамент экономического развития Во-
ронежской области с просьбой о вклю-
чении городского поселения – город 
Богучар на 2019 год в программу «Го-
родская среда» в рамках федеральной 

целевой программы «Комфортная го-
родская среда». После личного приема 
Вадим Дмитриев посетил Единую дис-
петчерскую службу района и пожарно-
спасательную часть №33.

Твердохлебовцам нужен ФАП

Сразу несколько проблем озвучил ру-
ководителю департамента архитектуры 
и градостроительства Воронежской об-
ласти Светлане Беляевой житель Твер-
дохлебовки. Мужчина привез коллек-
тивное письмо от селян, где они про-
сят оказать содействие в строительстве 
ФАПа. «Мы уже много раз обращались 
в различные инстанции по данному во-
просу. Но дело так и не продвинулось», 
– сетовал мужчина.

Светлана Беляева приняла обраще-
ние и заверила, что передаст его в де-
партамент здравоохранения области 
для принятия решения. 

И вновь про тротуары

Так же, как и к Вадиму Дмитриеву, в 
общественную приемную пришли пред-
седатели уличных комитетов Богучара. 
Вопрос один – оказание содействия в 

завершении работ по обустройству тро-
туарных дорожек и проездов к домам. 

Светлана Беляева рекомендовала 
главе администрации города Богучара 
Ивану Нежельскому направить в депар-
тамент жилищно-коммунального хозяй-
ства и энергетики Воронежской обла-
сти информацию о нарушении сроков 
исполнения контракта и общем объеме 
невыполненных работ с просьбой пред-
усмотреть финансирование на 2019 год.

Молодой семье были разъяснены 
условия госпрограммы Воронежской об-
ласти «Развитие сельского хозяйства, 
производства пищевой продукции и ин-
фраструктуры, агропродовольственно-
го рынка по улучшению жилищных усло-
вий граждан РФ».

Все, кто пришел в этот день на при-
ем в общественную приемную губерна-
тора, получили консультации.

После личного приема граждан Свет-
лана Беляева обсудила профессиональ-
ные вопросы с начальником отдела по 
строительству и архитектуре, транспор-
ту, топливно-энергетическому комплек-
су, ЖКХ администрации района Юрием 
Журавлевым.

Наталья ЗЛОБИНА. 
Фото автора
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В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЁМНОЙ ГУБЕРНТАТОРА6

 На приёме у Вадима Дмитриева

ИНФОРМАЦИЯ

Утвержден план работы

Состоялось заседание рабочей ко-
миссии по профилактике проявлений 
экстремизма в молодежной среде. По 
предложению заместителя председате-
ля комиссии, заместителя главы админи-
страции Богучарского района – руково-
дителя аппарата администрации района 
Натальи Самодуровой комиссия утвер-
дила план работы комиссии на 2019 год. 

Управлению по образованию и моло-
дежной политике, отделу физической 
культуры и спорта, Управлению культу-
ры поручено разработать планы меро-
приятий по профилактике проявлений 
экстремизма в молодежной среде.

Сведения нужно представить 
до 1 марта

В соответствии с законодательством 
страхователи, осуществляющие прием 
на работу по трудовому договору, а так-
же заключающие договоры гражданско-
правового характера, на вознагражде-
ния по которым начисляются страховые 
взносы, обязаны представлять в Пенси-
онный фонд РФ сведения о страховом 
стаже застрахованных лиц.

Как рассказала главный специалист-
эксперт клиентской службы УПФ РФ в 
Павловском районе (г. Богучар) Людми-
ла Ворфоломеева, за 2018 год страхо-
ватели обязаны предоставить сведения 
о страховом стаже не позднее 1 марта 
2019 года. В том числе на всех работни-
ков, по которым предоставлена отчет-
ность в органы ФНС за все отчетные 
периоды 2018 года. Данные о работе в 
условиях (на работах), дающих право на 
досрочное назначение пенсии (льготный 
стаж), учитываются только при условии 
уплаты страховых взносов по дополни-
тельному тарифу.

Услуги Росреестра

Граждане России имеют возможность 
регистрации прав на недвижимое иму-
щество по экстерриториальному прин-
ципу. То есть, как пояснила заместитель 
начальника межмуниципального отде-
ла Росреестра Татьяна Корнеева, полу-
чить услугу можно безотносительно ме-
ста расположения объекта. К примеру, 
если человек хочет распорядиться своей 
собственностью, находящейся за сотни 
или тысячи километров, ему туда ехать 
необязательно. Достаточно обратить-
ся в филиал ФГБУ «ФКП Росреестра» 
по адресу: Воронеж, ул. Солнечная, 12 
б, где помогут оформить необходимые 
документы. 

За помощью в решении своих проблем к областным 

чиновникам обратились 13 человек

В общественную приемную губерна-
тора Воронежской области поступа-
ют вопросы, связанные с предостав-
лением субсидий на приобретение 
жилья молодым семьям. Руководи-
тель приемной Елена Лацыгина по-
просила ответить на них заместите-
ля руководителя по молодежной по-
литике Управления по образованию 
Надежду Журкину.

Сначала Надежда Олеговна расска-
зала, что в категорию «молодая семья» 
попадают молодые супруги как имею-
щие, так и не имеющие детей, непол-
ные семьи, состоящие из одного моло-
дого родителя и одного и более детей.

Возраст каждого из супругов либо 
одного родителя в неполной семье не 
должен превышать 35 лет.

Участникам подпрограммы могут 
быть молодые семьи, признанные нуж-
дающимися в улучшении жилищных 
условий. Чтобы получить кредит, се-
мья должна иметь доходы, позволяю-
щие расплачиваться с банком.

Что касается размеров социальной 
выплаты, то она составляет 30% рас-
четной стоимости жилья, определяе-
мой для молодых семей, не имеющих 
детей, и 35% расчетной стоимости жи-
лья, определяемой для молодых семей, 
имеющих одного ребенка и более, а так-
же для неполных молодых семей.

Как отметила Надежда Журкина, 
социальная выплата может быть ис-
пользована для оплаты цены догово-
ра купли-продажи жилого помещения, 
оплаты цены договора подряда на стро-
ительство индивидуального дома, упла-
ты первоначального взноса при полу-
чении жилищного кредита, в том чис-
ле ипотечного, или жилищного займа.

 Можно использовать социальную вы-
плату для погашения основной суммы 
долга и уплаты процентов по жилищным 
кредитам, в том числе ипотечным, или 
жилищным займам. Продробную ин-
формацию можно получить на сайте ад-
министрации района и по тел. 2-14-73.

Наталья ЗЛОБИНА

О субсидиях молодым семьям
Кто может претендовать на социальные выплаты

В аварии погиб богучарец

Смертельное ДТП произошло в Пав-
ловском районе на 657 км автодороги 
М-4 «Дон», сообщили в пресс-службе 
ГУ МВД России по Воронежской обла-
сти. 40-летний водитель автомашины 
ВАЗ-2112, житель Богучарского райо-
на, выехал на полосу встречного дви-
жения и столкнулся с грузовой автома-
шиной Volvo, которой управлял 52-лет-
ний житель Богучарского района. В ре-
зультате ДТП водитель легкового авто-
мобиля от полученных травм скончался 
на месте. По фактам произошедшего со-
трудники полиции проводят проверку. 

О тротуарах, ФАПе 
и госпрограмме

ДТП
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7    ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ

ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

 В верхнем ряду, слева направо участники команды «Агро-Спутник»: главный тренер Денис Поляков, Влад Гапчен-

ко, Вадим Поляков, Ярослав Баркалов, Тимофей Волков, Рубен Марянян, тренер Александр Герусов. В нижнем ряду 

слева направо: Сергей Шарыгин, Роман Михайлюков, Илья Лимарев, Кирилл Дидиченко,  Артем Забудько.

ВОСКРЕСЕНЬЕ 
30 ДЕКАБРЯ

6.00, 10.00, 12.00 Новости
6.10 «Ералаш»
6.45 «ТРИ ОРЕШКА ДЛЯ ЗОЛУШ-
КИ» 0+
8.20 «ВАРВАРА-КРАСА, ДЛИННАЯ 
КОСА» 0+
10.15 Новогодний концерт Михаила 
Задорнова 16+
12.15 «ОДИН ДОМА» 0+
14.10 «ОДИН ДОМА - 2» 0+
16.30 «Три аккорда» 16+
18.20 «Эксклюзив» 16+
19.55, 21.20 Церемония вручения 
народной премии «Золотой грам-
мофон» 16+
21.00 «Время»
23.30 «Вечерний Ургант» 16+
0.30 «НОЧЬ В МУЗЕЕ» 12+
2.30 «РЕКА НЕ ТЕЧЕТ ВСПЯТЬ» 
(12+)

 

 
4.40 «НЕЛЮБИМЫЙ» 12+
8.15 «Новогодняя жена» 12+
10.10 «Сто к одному»
11.00 «Вести»
11.20, 1.45 Юмористический кон-
церт «Измайловский парк» 16+
13.40 «Служебный роман»
16.55 «МОСКВА СЛЕЗАМ НЕ ВЕ-
РИТ»
20.00 «Вести» недели
22.00 Москва. Кремль. Путин
23.00 «Воскресный вечер с Влади-
миром Соловьевым» 12+
0.30 «Дежурный по стране». Миха-
ил Жванецкий

5.15 «Центральное телевидение» 
16+
7.10, 8.25 «БЕРЕГИСЬ АВТОМОБИ-
ЛЯ!» 12+
8.00, 10.00, 16.00, 19.00 «Сегодня»
9.30 «Готовим с Алексеем Зими-
ным» 0+
10.20 «Главная дорога» 16+
11.00 «Чудо техники» 12+
11.55 «Квартирный вопрос» 0+
13.00 «НашПотребНадзор» 16+
14.00 «Поедем, поедим!» 0+
15.00 Сериал «УЛИЦЫ РАЗБИ-
ТЫХ ФОНАРЕЙ». «НОВОГОДНИЙ 
ПЕРЕПОЛОХ» 16+
16.20 «Следствие вели...» 16+
18.00, 19.25 «ПЕС» 16+
22.30 «Высшая Лига-2018». Музы-
кальная премия» 12+
1.40 «СО МНОЮ ВОТ ЧТО ПРОИС-
ХОДИТ» 16+

5.00 «Утро вместе» 12+
11.00 «Маша и медведь» 0+
12.10 «ПРОЩАЙТЕ, ДОКТОР 
ФРЕЙД» 16+
14.00, 19.00, 21.00, 0.00 Губернские 
новости 12+
14.05 «Ты в эфире» 12+
18.00 «Ты в эфире. Итоги шестого 
сезона» 12+
19.15 Концерт «Ты в эфире в Но-
вый год» 12+
20.30 «Да! Еда!» 12+
21.15 Концерт «Накануне волшеб-
ства» 12+
22.15 «Голливудский финал» 16+
0.15 «МАТЧ ПОИНТ» 16+

9.00, 16.50, 19.10, 21.30, 23.30 «Все 
на Матч!»
9.30, 10.30 Биатлон. 0+
10.20, 11.35, 14.10, 16.45, 21.25 
Новости
11.40 Хоккей. 0+
17.10 Футбол. 
22.00 «Футбольный год. Сборная» 
12+
22.30 Итоги года. 16+
0.00 «ЧЕМПИОНЫ. БЫСТРЕЕ. 
ВЫШЕ. СИЛЬНЕЕ» 6+

5.55 «ТРЕМБИТА» 0+
7.25 «ЖЕНАТЫЙ ХОЛОСТЯК» 12+
9.00 «СТАРИК ХОТТАБЫЧ» 0+
10.30 «Спасите, я не умею гото-
вить!» 12+
11.15 «12 СТУЛЬЕВ» 0+
14.30 «События»
14.45 «90-е. Малиновый пиджак» 
16+
15.35 «90-е. Черный юмор» 16+
16.25 «Прощание. Аркадий Рай-
кин» 16+
17.15 «ПЛОХАЯ ДОЧЬ» 12+
21.00 «ЗАЛОЖНИЦА» 12+
0.40 «32 ДЕКАБРЯ» 12+

7.20 «БУДЬТЕ МОИМ МУЖЕМ» 12+
9.00 «Моя правда» 16+
10.00 «Светская хроника» 16+
11.00 «Вся правда о... » 16+
12.00 «МАМЫ-3» 12+
13.55 «С Новым годом,мамы!» 12+
15.45 «Млечный путь» 12+
17.45 «ГЛУХАРЬ. ПРИХОДИ, НО-
ВЫЙ ГОД!» 16+
19.40 «СЛЕД» 16+

9.00, 13.00, 23.00 Новости дня
9.15 «Легенды музыки». 6+
9.40 «Последний день». 12+
10.30 «Не факт!» 6+
11.00 «Улика из прошлого». 16+
11.50 «Загадки века». 12+
12.30 «Легенды спорта». 12+
13.15 «Секретная папка». 12+
14.00 «Десять фотографий». 6+
14.50 «Военная приемка». 6+
16.00 «ВЛЮБЛЕН ПО СОБСТВЕН-
НОМУ ЖЕЛАНИЮ» 
18.00 Новости. Главное
19.10 «БЛЕФ» 12+
21.30 Всероссийский вокальный 
конкурс «Новая звезда» 
23.20 «ТРОЕ В ЛОДКЕ, НЕ СЧИ-
ТАЯ СОБАКИ» 0+

9.30, 23.00, 0.00 «Дом-2» 16+ 
11.00 «Большой завтрак» (16+).
11.30 «Однажды в России»16+
19.00 «СИТ – работает для Вас». 
(16+).
22.00 «Павел Воля» 16+

В номере за 11.12.2018 «Сельская новь» под-
нимала тему потравы посевов озимых куль-
тур неизвестными на автомобилях. Ряд хо-
зяйств понесли при этом материальные по-
тери, и было неясно, закончатся ли на этом 
ночные забавы нарушителей или будут про-
должаться.

Оказалось, что не на всех и не всегда дей-
ствуют предупреждения и напоминания об от-
ветственности за нарушения действующего 
законодательства. Видимо, собственникам 
сельхозкультур порой самим придется пред-
принимать определенные действия для выяв-
ления нарушителей на их полях. Именно так 
это произошло на полях одного из фермерских 
хозяйств, где в ночное время фермер задержал 

охотника с личным автомобилем на поле ози-
мой пшеницы. В настоящее время проводятся 
необходимые действия для привлечения вино-
вного к ответственности. 

Об этом говорилось на оперативном сове-
щании в Управлении сельского хозяйства, по-
священном вопросу потравы озимых культур. 
Работники агрономической службы, фермер-
ский актив, сотрудники правоохранительных 
органов, службы по организации и использова-
нию охотничьих ресурсов и среды их обитания 
внесли предложения по противодействию ноч-
ным нарушителям на полях, их последующему 
выявлению. Кто бы ни оказался в их числе, все 
они должны понести наказание – к такому вы-
воду пришли участники совещания.

Владимир ГЕРУСОВ

Покушения на озимые 
продолжаются
Задержан горе-охотник на одном из полей озимых

Коллектив Богучарского районного суда выражает глубокие и 
искренние соболезнования Олейниковой Алле Александровне 
по поводу смерти ее 

отца.

Коллектив Богучарского районного суда выражает глубокие и 
искренние соболезнования Дегтяревой Любови Ивановне по по-
воду смерти её 

мужа.

Личный состав ПСЧ-33 по охране Богучарского района глубо-
ко скорбит по поводу безвременной смерти бывшего работника

ГАНЗЮКОВА
Владимира Степановича

и выражает искренние соболезнования его родным и близким.

СПОРТ

В городе Старый Оскол Белгородской об-
ласти прошел турнир по футболу, в нем 
участвовали команды из Белгородской, 
Воронежской, Курской и Липецкой обла-
стей. В соревнованиях приняли участие и 
юные футболисты команды «Агро-Спутник» 
ДЮСШ Богучара.

О том, как проходил турнир, корреспонденту 
«СН» рассказал главный тренер команды Денис
Поляков:

– Матчи проходили в два этапа, в которых 
разыгрывались несколько кубков. В предва-
рительной игре за «Кубок Зинедина Зидана» 
наша команда встретилась с соперниками из 
«Оскола». Матч с первых минут начался обо-
юдоострыми атаками, и вскоре нам удалось 
открыть счет. Дважды счет становился рав-
ным – на табло высвечивалось и 3:3, и 4:4. Но 
результат для «Агро-Спутника» оказался не-
удачным – мы проиграли со счетом 4:6.

Затем состоялась полуфинальная встреча 
с еще одной командой хозяев – «Спартаком», 
теперь уже в соревнованиях на «Кубок Жозе 
Моуринью». 

 В первом тайме наши футболисты забили 
пять безответных мячей. А после финально-
го свистка на табло горели цифры 10:0. У нас 
трижды отличился Роман Михайлюков, по два 
мяча на счету Кирилла Дидиченко и Тимофея 
Волкова. По голу забили Вадим Поляков, Ярос-
лав Баркалов и Илья Лимарев.

В финале нашу команду ждал белгородский 
«Партизан». Матч складывался в нашу пользу 
с самого начала. В середине первого тайма 
Артем Забудько забил первый гол. Во втором 
тайме Вадим Поляков и Кирилл Дидиченко 
установили окончательный счёт 3:0. 

Через несколько минут организаторы тур-
нира вручили кубок имени известного порту-
гальского тренера Жозе Моуринью нашему ка-
питану Вадиму Полякову, все игроки команды 
была награждены грамотами.

Родители юных футболистов благодарят 
депутата Воронежской областной Думы Алек-
сандра Пешикова за финансовую помощь в 
организации поездки.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото 

 из архива команды «Агро-Спутник»

Богучарские футбол исты выиграли 

«Кубок Жозе Моуринью»

Очередной успех юных 
футболистов



Дорогие читатели!
 Объявления и поздравле-
ния редакция принимает 

ЗА НЕДЕЛЮ до выхода 
номера.

Прод. 1-комн.кв., в/г, 2 эт. 
Тел. 8-9290082035.
Прод. 1-комн. кв. в с. Дьяченко-
во. Тел. 8-9803424157.

С 80-летием поздравляем 
Ивана Михайловича КОЦКОГО 

(Дьяченково).
Сколько лет пролетело, 
Но зачем их считать?
Разреши нам, родной,
От души пожелать,
Чтобы ты был любим,
Был здоров,
Жил без бед,
Был судьбою храним
На земле до ста лет

Жена, дети, внуки и правнук.

С юбилеем поздравляем 
Ивана Михайловича КОЦКОГО 

(Дьяченково).

Желаем здоровья, радостей и счастья,
Причин чтоб не было грустить
И в полном здравии, конечно,
До свадьбы правнуков дожить.

Ткачевы, Гуртовые, Мартыненко.
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Прогноз  
погоды

28 декабря
Влажность – 88 %
Давление – 750 мм рт.ст.
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26 декабря
Влажность – 89 %
Давление – 745 мм рт.ст.
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27 декабря
Влажность – 90 %
Давление – 747 мм рт.ст.
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29 декабря
Влажность – 87%
Давление – 752 мм рт.ст.
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РЕКЛАМА

РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Закупаем мясо. Тел. 8-9204224046, 8-9066729777.
Прод. дрова твердых пород, доставка. Тел. 8-9192300777.
Домашняя  свинина без ГМО (частями). Тел. 8-9102844503.
Свинина домашняя, частями. Доставка. Тел. 8-9038597180.
Одиноких людей всех возрастов приглашаем на вечер 
знакомств «Для тех, кому за ...» 26 декабря в 18.00. Запись 
участников по тел. 8-9036506495.
Домашнее мясо. Доставка. Тел. 8-9038592409.

Натяжные потолки.  
Любой сложности. Скидки до 40%.

Тел. 8-9204222255.
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Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л.   

 
. 

8-950-759-55-56
8-920-211-41-41
8-952-554-84-54 Реклама

 
, . 

Т.: 8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

Приглашаем за покупками 
к новогодним праздникам!
С 24 по 29 декабря 
в магазинах «Миф» 
и «Миф-2» (с.Дьяченково), 
«Престиж» (у набережной) 
и «Престиж-2» (у светофора) 
в г. Богучаре при покупке свыше 
500 руб. скидка 3%, от 1000 руб. - 
5%. Огромный выбор товаров 
всех групп. 
Скидку предоставляет ООО «Юлия» Р
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 НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
ТРЕБУЮТСЯ:

мойщик молочных цистерн, 
машинист холодильных устано-

вок с возможностью обучения за 
счет предприятия, водители 

категории С, Е, фельдшер, 
электромонтер, токарь.

АО «Богучармолоко»

Тел. 2-25-56

кат
эл

В ООО «Элегант» требуется во-
дитель и парикмахер. 
Тел. 2-19-09.

В ООО  «Ойл-Маркет» сроч-
но требуется оператор-кассир 
на АЗС. Тел. 8-9038559855, 
8-9204116157.

22 декабря отметил свой  
70-летний юбилей

 Николай Ильич ЕМЦЕВ
 (Филоново).

С юбилеем поздравляем!
Радости мы вам желаем,
Море жизненных побед,
Ангел пусть хранит от бед.
Мы желаем вам удачи
И здоровья вам впридачу.
Пусть царит всегда успех,
Жизнь пусть будет без помех!
Семьи: Барановых, Смирновых.

г. Богучар, пл. Малаховского,
 д. 38 а, ТЦ «Вавилон»

поздравляет всех жителей
и гостей  г. Богучара с наступающим

Новым годом! И приглашает
на прием 05.01.19 года по адресу:

Запись по телефону:

ИМЕЮТСЯ   ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ,   НЕОБХОДИМА   КОНСУЛЬТАЦИЯ   СПЕЦИАЛИСТА  
Лиц №ЛО-36-01-003096 от 18.10.17 г.

ООО 
«ЦЕНТР ОПТИКИ»

8-906-670-21-41

Компьютерная диагностика 
зрения, подбор очков.
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Редакция «Сельской нови» приготовила для вас пода-
рок: если вы являетесь подписчиком нашей газеты, то 
имеете право на публикацию одного бесплатного 
объявления некоммерческого характера (объем – 58 
знаков, включая пробелы) в течение 2019 года. Для 
этого вам надо заполнить купон и доставить его в 
редакцию либо лично, либо по почте.

Фамилия, имя, отчество заявителя_____________________________________________

Место проживания________________________________________________

Номер подписного талона_________________________________________

Текст объявления_________________________________________________________________

ВЫПИШИ

и получи 
подарок

22 декабря
 отметил свой 80-летний юбилей 
наш дорогой и любимый папа, 

дедушка, прадедушка
 Леонид Герасимович 

ПОГОРЕЛОВ (Криница).
Шлем от всего сердца поздравленья 
С достойной датой – восемьдесят лет. 
Прошедших дней прекрасные 

мгновенья 
Сложились в счастья солнечный букет! 
И на него глядеть – 

не наглядеться – 
Есть чем гордиться в жизни, 

это так. 
Забота близких пусть согреет сердце. 
Здоровья, света, бодрости, всех благ!

Дочь, зять, 
внучка, правнучка.

по ценам производителей

с 9.00 до 20.00 без выходных
г. Богучар,  vk.com/technoimperia

Сборка и настройка техники

Гарантия от производителя
8-900-300-50-99 

Интернет-магазин
 бытовой техники и электроники
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ИП Надин А.В. ОГРН311744623000318

8-499-755-61-05

производится бесплатно!
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